

Agence **DENEUVILLE**



8 Pièces

185 m²

Réf. 24025

1 399 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa à vendre, Les Issambres. A mi-hauteur des collines des Issambres, belle villa avec piscine offrant une superbe vue sur mer et presqu'île de Saint Tropez. Elle se compose au niveau principal, d'un hall d'entrée, d'un salon, d'une salle à manger, d'une cuisine, d'un dégagement menant à 2 chambres dont 1 avec salle d'eau et une avec salle de bains, le tout ouvrant sur belles terrasses. Au niveau inférieur, avec accès intérieur, un appartement comprenant une salle de séjour avec coin cuisine et 3 chambres avec une salle de bains et une salle d'eau. Belle piscine 12x5m. Accès facile dans ...

Villa for sale, Les Issambres. Halfway up the Issambres hills, beautiful villa with swimming pool offering a superb view of the sea and the Saint Tropez peninsula. It consists on the main level of an entrance hall, a living room, a dining room, a kitchen, a hallway leading to 2 bedrooms, 1 of which with a bathroom and one with bathroom, all opening onto beautiful terraces. On the lower level, with interior access, an apartment comprising a living room with kitchenette and 3 bedrooms with a bathroom and a shower room. Beautiful 12x5m swimming pool. Easy access to the property, parking for 4 ...

AGENCE DENEUVILLE

5176 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

